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产业发展和资本对接论坛“创投大鳄”论剑

云锋欲邀史玉柱来皖投资
昨日，产业和资本“对接”的结果，就是智慧火花四射。来自清科集团、云锋基金等八名“创投大鳄”，分别

表达了对产业发展和资本对接的独到看法：好的商业模式最引创投“欢心”，会用国际的视野来投资安徽……

云锋基金管理有限公司主席虞锋，直接向在座的企业家们表态，下次一定要邀上史玉柱一起来安徽投资。
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“云锋基金目前比较青睐于

互联网和文化产业”，作为云锋基

金管理者，虞锋谈道，近两年来，

他们相继投资了华谊、寰亚及张

艺谋的“印象”系列等，更侧重于

内容制造方面。

在谈到对皖企获得风投的

建议时，虞锋坦言，企业想获得

创投，首先得“活”着，活着就是

能挣钱，但一次两次的挣钱不是

挣钱，而是买卖。只有保持持续

挣钱的能力才能活着，而保持持

续挣钱的法宝就是依靠“商业模

式”，体现在技术、通路、品牌、人

才等等方面的独特性和不可复

制性，只有才可能获得投资者的

“欢心”。

而在选择投资者时，他也认

为，“比价格效应”并不可取，根本

是看这些投资究竟会不会对自己

的企业带来更多的帮助。

【基金档案】云锋基金虽然成

立不久，但名气响当当。这个由

阿里巴巴马云、聚众传媒创始人

虞锋两人名字共同命名的私募基

金，安徽老乡史玉柱也是创始人

之一。

好的商业模式最引创投“欢心”
云锋基金管理有限公司主席 虞锋
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倪正东表示，安徽在创投市

场整体处于中间水平，客观来说，

有很大发展空间，他相信3～5年

能在安徽吸引更多的创投目光。

而谈到安徽企业家在吸引创

投时，首先企业家也对投资机构

做一些调查，现在创投市场也是

鱼龙混杂，对企业来说也要擦亮

眼睛，选择一些知名品牌创投机

构。还有就是“不选最贵，只选最

对”，以投资价位来衡量往往不是

最佳方案，因为投资越多，可能条

件就越苛刻，而一个适合自己企

业未来发展的投资才最重要。

【基金档案】清科集团成立于

1999 年，是中国领先的创业投资

与私募股权投资领域综合服务及

投资机构，主要业务涉及领域内

的专业研究、会展、投资银行服务

及直接投资。

企业选择创投也要“擦亮眼睛”
清科基金创始人兼董事长 倪正东
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“我们是第一次在安徽参加

这样的金融活动，也感受到政府、

各地市对创业投资热情，我们希

望能在安徽找到一个比较好的合

作伙伴。”发言一开始，胡斌便对

来安徽投资充满期待。

他坦言，如今，公司通过一系

列著名的成功投资和案例，已经

成为了在人民币基金领域世界领

先的国际基金管理公司。目前，

公司在国内已经有 13 个省市地

区，发起设立了基金管理公司，投

资当地的企业。在与各地合作

中，公司一直有个想法，就是把以

色列、欧美等地的一些特别的技

术带到项目中来，由此也提升当

地的技术，贡献绵薄之力。

【基金档案】成立于 1993 年，

在以色列IDB集团及中国国家开

发银行等知名合作伙伴与投资者

的支持下，通过一系列著名的成

功投资和案例，英飞尼迪股权基

金管理集团已经赢得了作为领先

基金管理公司应有的可靠声誉。

用国际的视野来投资安徽
英飞尼迪股权基金管理集团董事总经理胡斌

●●观点观点


